

FIC'93



Representantes de los países africanos presentes en la Feria Internacional.



Oliver Gast.

Finalizaron las 'Primeras Jornadas Técnicas sobre Franquicias'

LA PROVINCIA

Ayer culminaron las 'Primeras Jornadas Técnicas sobre Franquicias', que se han venido celebrando desde el pasado día 21 en el marco de la Feria Internacional de Canarias (FIC'93).

Oliver Gast, presidente fundador de la Universidad Europea de la Franquicia, abogado de la Federación Francesa de la Franquicia, y autor de varios libros sobre el tema, analizó el reglamento comunitario, la exención por categorías de los acuerdos de franquicia y realizó distintos comentarios a la Ley Doubin, norma jurídica esencialmente preventiva que tiene el papel de defender los intereses de los franquiciadores y de proteger a los candidatos a la franquicia, previendo una información que precede al contrato.

Gast consideró ayer que la franquicia "se inscribe en una gestión original que la coloca muy favorablemente en la Europa del comercio que se está construyendo".

Por otro lado, Manuel Suárez Domínguez, consultor de franquicia, consejero delegado de 'Ipram/C&F' y autor de 'La guía práctica y directorio de franquicia', pronunció una conferencia sobre 'La franquicia y los centros comerciales'.

El tema de la disertación de Suárez Domínguez revistió notable importancia para la ciudad de Las Palmas, ya que en estos momentos se construyen tres centros comerciales en la capital gran Canaria (La Ballena, Hoya de la Plata y Las Arenas) donde previsiblemente se instalarán multitud de negocios en régimen de franquicia.

El conferenciante se refirió a las especiales características de los grandes centros comerciales, su sistema de distribución de superficies y a la idoneidad de las franquicias como método comercial.

Ángel Ferrera afirma que la zona 'off shore' canaria facilitará el comercio con África

El presidente de la Cámara de Comercio de Las Palmas agradeció a los países del continente africano su presencia en la Feria Internacional de Canarias

J.B.

Las Palmas de Gran Canaria

El presidente de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Las Palmas, Ángel Ferrera, manifestó ayer en la Feria Internacional de Canarias (FIC'93) que "la próxima creación de una zona especial franca en el Archipiélago contará con un área 'off shore' financiera, mercantil e industrial, que facilitará mucho el comercio internacional desde Canarias con todos los países del continente africano y especialmente con los de la costa occidental". Ferrera pronunció un breve discurso para agradecer a los distintos países africanos presentes en la Feria su asistencia al certamen a pesar de la crisis económica mundial que se está viviendo.

Ayer, la FIC'93 celebró el tradicional 'Día de África', que contó con la presencia de distintos representantes de los estados participantes y de los embajadores de España en Ghana, Lorenzo González Alonso; en Mauritania, Fernando Martínez Westerhausen; y Senegal, Juan Ferrat, así como del subdirector general para Asuntos del África Subsahariana del Ministerio de Asuntos Exteriores, Germán Zunta.

El presidente de la Cámara de Comercio de Las Palmas y vicepresidente de la Institución Ferial de Canarias (Infecar) reconoció que en la edición de este año el certamen ha contado con menos países participantes, debido a sus diferentes problemas internos, pero advirtió que "tanto los países que han venido como los operadores económicos y los profesio-



José Mario Vaz y Ángel Ferrera firman ayer un acuerdo de cooperación entre las Cámaras de Comercio de Guinea Bissau y Las Palmas.

nales han aumentado en calidad y en volumen de negocio, y también ha crecido el tamaño de las empresas".

Ángel Ferrera dijo finalmente que, con respecto al futuro, tanto el Gobierno autonómico como el Gobierno central han mostrado su deseo de apoyar e incrementar el comercio con África que, debido a la estratégica situación de Canarias, se desarrollaría desde el Archipiélago. Ferrera entregó además una placa de reconocimiento al colaborador de Infecar y a la Cámara de Comercio en Mali, honorable Mabo Sissoko, por su larga trayectoria de trabajo a

Canarias en aquel país y en los de su área de influencia.

Acuerdo con Guinea Bissau

También ayer tuvo lugar en la FIC'93 la firma de un protocolo de colaboración entre las Cámaras de Comercio de Las Palmas y Guinea Bissau, que fue suscrito por los dirigentes de ambas entidades, Ángel Ferrera y José Mario Vaz. El acuerdo se refiere a un compromiso de intercambio de información y ayuda entre las dos instituciones, así como establecer una vía adecuada para los contactos comerciales entre

el Archipiélago Canario y ese país africano.

Es la primera vez que el presidente de la Cámara de Comercio de Guinea Bissau visita Canarias, y en su viaje ha puesto de manifiesto el "gran interés" que los profesionales de ese país sienten por el Archipiélago. Por ello, Mano Vaz invitó a los representantes de la Cámara de Las Palmas a organizar en su país una muestra de las producciones canarias. Para terminar, Ferrera y Vaz se comprometieron a intentar solucionar los problemas relacionados con el transporte entre Canarias y Guinea Bissau.